

# WARTA

## Sinergi TNI dan Masyarakat: Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju Gelar Karya Bakti Pembersihan Pasar Karema

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](http://SULBAR.WARTA.CO.ID)

Dec 23, 2024 - 13:03



Mamuju - Dalam upaya mengantisipasi penyebaran wabah penyakit serta menjaga kebersihan lingkungan, Babinsa dari Koramil 1418-01/Mamuju bersama masyarakat setempat melaksanakan karya bakti pembersihan Pasar Karema,

yang memiliki luas sekitar 7.000 m<sup>2</sup>;; di Kelurahan Karema, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat. Selasa (23/12/2024).

Kegiatan yang digelar pada pagi hari ini melibatkan warga yang antusias bekerja sama dengan para prajurit TNI. Mereka membersihkan pasar dari sampah, memperbaiki saluran air, serta merapikan fasilitas umum yang ada di sekitar area pasar. Kegiatan ini menjadi salah satu bentuk nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan.

Komandan Kodim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., memberikan apresiasi kepada Babinsa dan masyarakat setempat atas partisipasinya. "Kegiatan ini sangat penting dalam rangka menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari potensi wabah penyakit. Kami mengapresiasi antusiasme masyarakat dalam melaksanakan karya bakti ini. TNI akan selalu siap untuk bersama masyarakat dalam menghadapi tantangan apapun, termasuk menjaga kesehatan dan kebersihan lingkungan," ujar Kolonel Andik.

Selain itu, Dandim juga mengingatkan pentingnya kesadaran bersama dalam menjaga kebersihan pasar sebagai pusat aktivitas ekonomi dan sosial masyarakat. Dengan melakukan pembersihan secara rutin, diharapkan pasar dapat tetap aman dan nyaman bagi semua pengunjung.

Karya bakti ini juga menjadi bagian dari upaya Kodim 1418/Mamuju dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terkait pentingnya menjaga kebersihan lingkungan demi kesehatan bersama. Kolaborasi antara TNI dan masyarakat diharapkan terus terjalin untuk menciptakan wilayah yang lebih baik dan bebas dari ancaman penyakit.